

## Sommerferienprogramm- Mit dem Waldmobil bei der Großholzhütte

Anfang August machten sich 12 Jungs und Mädchen zusammen mit der Erzieherin Luitgard Burger und dem Erzieher Armin Maaß im Rahmen des Sommerferienprogramms auf den Weg zur Großholzhütte.

Dort wurden sie von den Förstern Herr Giller und Herr Wietaler mit ihrem Waldmobil erwartet. Das Waldmobil beinhaltet Materialien zu verschiedenen Projekten, die man in der Natur durchführen kann. Thema dieses Nachmittags war: Wie mache ich ein professionelles Lagerfeuer?



Die Kinder suchten zusammen mit den Förstern und den Erziehern zuerst 2 geeignete Bäume aus, die es dann zu fällen galt. Dazu setzten sie Schutzhelme auf und zogen Handschuhe an, die sie aus dem Waldmobil holten und machten sich mit Sägen, ebenfalls aus dem Waldmobil, an die Arbeit.





Es brauchte viel Muskelkraft, bis die Bäume gefällt waren. Gemeinsam wurden die Bäume zur Hütte getragen.

Auf einem Gestell wurden die Stämme klein gesägt. In einer Feuerschale zündete Herr Wietaler das Feuer mit Hilfe von Laub und kleinen Ästen an. Die Würste, die anschließend darauf gegrillt wurden, schmeckten hervorragend.



Gut gestärkt verabschiedete sich die Gruppe von den Förstern und machte sich auf den Rückweg.